

※在宅当番医は変更が多々ありますので、当日の新聞（筑豊版）でご確認ください。

【総合体育館開催】★ウォーキング教室（9:30～11:00）★健康体操教室（14:00～15:30）

## 1 月

**1** (火) 【当番医】塚本クリニック  
☎ 72・4388（飯塚市平塚）  
歯科当番医（9:00～13:00）  
西歯科クリニック  
☎ 28・4618（飯塚市秋松）

**2** (水) 【当番医】なかおクリニック  
☎ 21・5755（飯塚市堀池）  
歯科当番医（9:00～13:00）  
西本歯科医院  
☎ 29・5005（飯塚市伊岐須）

**3** (木) 【当番医】田中医院  
☎ 22・1850（飯塚市天道）  
歯科当番医（9:00～13:00）  
花野歯科医院  
☎ 22・8870（飯塚市伊岐須）

**6** (日) 【当番医】三宅脳神経外科病院  
☎ 25・5050（飯塚市楽市）

**7** (月) 母子健康手帳発行とお話  
10:30～11:30 総合福祉センター

**8** (火) ★ウォーキング教室

**9** (水) 業者による補聴器定期相談  
13:00～14:00 総合福祉センター

**10** (木) 心配ごと相談  
13:00～16:00 総合福祉センター  
★健康体操教室

**11** (金) 健康相談  
13:30～14:30 総合福祉センター

**13** (日) 【当番医】西園内科クリニック  
☎ 24・9308（飯塚市小正）  
桂川町消防出初式  
7:00～（予定）桂川小学校運動場  
桂川町成人式  
12:30～（受付）住民センター

**14** (月) 【当番医】きはら内科消化器科  
☎ 20・9015（桂川町土師）

**16** (水) わんぱく教室（おやつ）  
10:30～11:30 総合福祉センター

**17** (木) 弁護士による無料法律相談  
13:00～16:00 住民センター  
★健康体操教室

**20** (日) 【当番医】石田病院  
☎ 62・2788（桂川町土師）

**22** (火) 3歳児健診  
13:15～14:00（受付）総合福祉センター  
★ウォーキング教室

**24** (木) 心配ごと相談  
13:00～16:00 総合福祉センター  
★健康体操教室

**26** (土) ふるさと講座「嘉穂郡の歴史」シリーズ③  
講師：貝嶋亮三氏  
13:30～15:30 コタイム王塚

**27** (日) 【当番医】おおつか眼科医院  
☎ 72・2828（飯塚市長尾）

**28** (月) ピョピョ教室  
10:30～11:30 総合福祉センター

**29** (火) ★ウォーキング教室

**31** (木) 乳児健診（受付は対象月齢によって異なります）  
総合福祉センター  
ブックスタート・フォローアップブック  
スタート（町立図書館主催事業）  
上記乳児健診時に読み聞かせし、絵本2冊を配布  
★健康体操教室

## 2 月

**3** (日) 【当番医】あおやぎ内科クリニック  
☎ 72・3230（飯塚市大分）

**5** (火) 胃・大腸・肺・前立腺・子宮・乳がん検診  
8:30～11:00 総合福祉センター  
★ウォーキング教室

**6** (水) 母子健康手帳発行とお話  
10:30～11:30 総合福祉センター  
わんぱく教室（あそび）  
10:30～11:30 総合福祉センター

**7** (木) ★健康体操教室

**10** (日) 【当番医】青山医院  
☎ 22・6328（飯塚市高田）

**11** (月) 【当番医】大田外科医院  
☎ 72・0003（飯塚市阿恵）

**12** (火) 健康相談  
13:30～14:30 総合福祉センター

**13** (水) 業者による補聴器定期相談  
13:00～14:00 総合福祉センター

**14** (木) 胃・大腸・肺・前立腺・子宮・乳がん検診  
8:30～11:00 総合福祉センター  
心配ごと相談  
13:00～16:00 総合福祉センター  
★健康体操教室

**17** (日) 【当番医】麻生耳鼻咽喉科医院  
☎ 28・1122（飯塚市堀池）

**19** (火) ★ウォーキング教室

▽新春の陽光に馳せる 師走の総選挙で政権が変りました。新しい政権に期待することはたくさんありますが、内政・外交ともに大きな課題が山積しているということは、時代の進展に対応すべく国政の変革が迫られていると考えられます。

よく「失われた10年」あるいは20年という言葉が聞きます。バブル崩壊以降の日本経済の停滞した状況を言い表わしていますが、高度経済成長期の再来は期待できなくとも、国の将来を見据えた着実な国づくりが求められていると思います。

今回の選挙で列挙された様々な争点については、新政権が具体的にどんな政策を示すのか期待もあり不安もあります。どの課題・問題も私たちの生活に直接大きな影響を及ぼすものであり、楽観は許されないと感じています。

私は、「町は生きている」と思っています。生きている私たちと同じように、一日として同じ日はありません。この町を発展させるのも衰退させるのも住んでいる私たちの手腕に掛かっています。

新年の陽光を浴びながら、身も心も澁刺とした気持ちで想いを馳せ、地に足をしっかりとつけた町づくりが着実に進展することを祈願いたします。

桂川町長 井上利一

町長室から

